
Letztes Herbsttreffen der AG in Fulda

Beitrag von „Stachelbär“ vom 25. September 2017, 12:23

Hallo zusammen!

Sorry aber da ich heuer nicht dabei war verstehe ich nur Bahnhof.
Kann bitte jemand schreiben warum konkret kein Herbsttreffen mehr sein kann/soll.

Danke,

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5472-letztes-herbsttreffen-der-ag-in-
fulda/&postID=43837#post43837
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